



技能五輪全国大会招致も

自動車部品などを手がけています。グローバル化してあります。いずれの選択にせよ、中小企業にとって経営資源をどのように充実化していくか、と想定され、いたる天災の影響などを受けます。このような状況下で、自動車部品メーカーは現地展開があるり、あるいは国内に特化するかの選択を迫られているところであります。

自動車部品などを手がけています。モノづくりの基礎技術など、山形の優位性を生みはどうのうに展開されかした産業振興の取り組みはどのように展開されるのか。技術サポートなどの方向性についての考

産業人材の育成について

片桐製作所社長

片桐 鉄哉氏



自動車部品などを手がけています。モノづくりの基礎技術など、山形の優位性を生みはどうのうに展開されかした産業振興の取り組みはどのように展開されるのか。技術サポートなどの方向性についての考

る取り組みについては、主な取り組みとして各産業支援機関と連携、具体的には各商工会・商

業技術短期大学校における技能者育成に加え、ます県内のものづくり企業をつくり、県内企業に対する興味を喚起する取り組みを行っています。若手技術者に対しては、県立技術センターや企業技術者養成研修」を開くなど、さまざまな人材育成を進めています。

県内企業には太陽光パネルの製造・販売を手がける企業や太陽光発電に必須となるパワーコンバーターを製造する企業など、後継者育成も含めた経営改善に関する相談・指導を行っています。県立技術センターや企業技術者養成研修」を開くなど、さまざまな人材育成を進めています。

私たちの作ったロボットの中身は10のマイナス8乗の真空が保てるほど中は空っぽですが、このロボットには私たちのステンレス加工の技術がギッシリ詰まっています。頭は鍛造物からの削り加工。足はパイプ加工。精密溶接は真空技術には欠かせません。こうした加工技術が私たちの亮いものです。それをさえるのが、サイトマシンのコボレートボリスターです。

吉村知事

本県のもの

関として位置づけると

おこなわれを発展させることで、

この厳しい荒波を乗り切

るうとしているところであります。

吉村知事

本県のもの

関として位置づけると